

# Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan Lingkungan Nelayan di Palabuhanratu Melalui Door to Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Apr 21, 2024 - 12:38



*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan Lingkungan Nelayan di Palabuhanratu Melalui Door to Door System*

Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari S.Pdq, telah melakukan kunjungan ke pemukiman nelayan di Kp. Neglasari, Kelurahan dan Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan pada hari Minggu, 21 April 2024, mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai, sebagai bagian dari program Door to Door System yang bertujuan meningkatkan keamanan dan kenyamanan lingkungan.

Selama kegiatan, Aipda Deden bertemu dengan Abah Maman Jajat dan anggota rukun nelayan setempat untuk menyampaikan beberapa himbauan penting seputar keamanan dan tata kelola sosial dalam komunitas. Pertemuan ini juga dihadiri oleh tokoh masyarakat nelayan dan anggota Karang Taruna, yang merupakan pemuda setempat.

Berikut beberapa poin penting yang disampaikan oleh Aipda Deden dalam sambangnya:

1. **Mengajak Pemuda:** Aipda Deden bersama tokoh masyarakat dan Karang Taruna mengajak para pemuda untuk aktif dalam kegiatan Satkamling (Sistem Keamanan Lingkungan) guna meningkatkan kewaspadaan dan keamanan di lingkungan mereka.
2. **Pencegahan Kenakalan Remaja:** Himbauan diberikan kepada orang tua yang memiliki anak remaja untuk mengawasi anak-anak mereka, dengan harapan agar para remaja ini sudah berada di rumah paling lambat jam 22.00 WIB. Ini bertujuan untuk mencegah keterlibatan dalam aktivitas negatif seperti tawuran, geng motor, dan balapan liar.
3. **Cegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga dihimbau untuk tidak mudah tergiur dengan tawaran pekerjaan di luar negeri yang menjanjikan gaji besar namun memiliki modus yang meragukan dan berpotensi sebagai TPPO.
4. **Laporan Gangguan Keamanan:** Aipda Deden menekankan pentingnya komunikasi dan koordinasi yang cepat dengan pihak kepolisian bila menemukan adanya gangguan keamanan.

Kegiatan ini mendapatkan respons positif dari warga setempat, yang merasa lebih terinformasi dan terlindungi. Aipda Deden berharap dengan adanya kegiatan seperti ini, kepercayaan masyarakat terhadap aparat kepolisian akan semakin meningkat dan situasi kamtibmas di wilayah Palabuhanratu akan tetap terjaga dengan baik.